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Dans une résidence de haut standing sécurisée avec gardien, piscine et
parc, se trouve ce tres beau 2 pieces de 35 m2, entierement rénové
avec gout et soin, au dernier étage, calme absolu, sans vis a vis avec
vue mer latérale.ll se compose d'un séjour avec cuisine ouverte
équipée, exposé sud est, donnant sur une belle terrasse de 12m2,
d'une chambre sur terrasse avec dressing, d'une salle de bain avec
dressing.Ce bien est accompagné d'une cave et d'un parking en sous
sol.“Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site Géorisques : georisques. gouv. ...

In a high standard secure residence with caretaker, swimming pool and park, is this
very beautiful 2 room apartment of 35 m2, completely renovated with taste and
care, on the top floor, absolute calm, not overlooked with side sea view.It consists
of a living room with open fitted kitchen, facing south east, opening onto a beautiful
12m2 terrace, a bedroom opening onto a terrace with dressing room, a bathroom
with dressing room.This property is accompanied by a cellar and underground
parking.“Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Georisks website: ...
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